

## Nachruf

**Hans-Josef Busch**

**\*6.5.1931 +6.5.2006**



Am Tag seines 75-jährigen Geburtstags, 06.05.2006, verstarb unser Bruderschaftsmitglied und Ehrenhauptmann der Schülerschützen **Hans-Josef Busch**.

Seit einigen Jahren schon kränkelte er mal mehr, mal weniger, bis ihn dann eine Gesundheitskrise endgültig aus dem Leben riss.

Er trat 1948 in unsere Bruderschaft ein und war seit dem auch Mitglied der Tell-Kompanie. Für sein aktives Leben in der Bruderschaft wurde er 1975 geehrt mit dem „Silbernen Verdienstkreuz“ und im Jahr 1988 mit dem „Hohen Bruderschaftsorden“.

1972 - 1974 war er Kompanieführer der Tell-Kompanie.

Danach gründete er im Auftrag der Bruderschaft die Schülerschützenkompanie, die er mit großem Eifer und Erfolg fast 25 Jahre führte.

Hans-Josef Busch war viermal Kompaniekönig, einmal Pokalsieger und einmal Kompaniemeister.

Wir verlieren mit ihm auch ein aktives Mitglied der „Kreativabteilung“ seiner Kompanie. Einige seiner Anregungen wurden von ihm selbst umgesetzt und einige initiiert.

So geht heute noch eine Schülerschützengruppe mit den Tell-Symbolen im Schützenzug vor der Kompanie.

Das Kompaniekönigsschießen wurde von ihm angeregt (Zufällig wurde er dann auch der erste Kompaniekönig).

Auch das Füllhorn, das er vor vielen Jahren gestiftet hat, wird heute noch als dekoratives Element mitgeführt.

Seinem Geburtsort Einbrungen zeigte er sich gleichfalls sehr verbunden und hat auch in diesem Rahmen einiges bewegt.

So hat er sich viele, viele Jahre um die Pflege des Wegekreuzes und dessen Umfeld im Max Clarenbach-Weg/Ecke Rheinweg gekümmert, bis ihm das aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr möglich war.

Nach guter Tradition trugen die Schützen-Kameraden den Verstorbenen in seinem Sarg zur letzten Ruhestätte.

Wir werden ihn sehr vermissen und trauern mit seinen Angehörigen.